
年

末

の

仕

事

納

め

の

日

に
記
者
会

見

。
「
『
今
後
の

行

財

政

改

革

の

視

点

及

び

主

な

改

革

事

項

』

の

方

向

性

に

つ

い

て

」

と

称

す

る

文

書

を

発

表

し

ま

し

た

。

と

に

か

く

お

金

が

な

い

の

で

「

改

革

」
（

勿

論

、

市

民

に

と

っ

て

は

「

大

改

悪

」
）

が

必

要

だ

、

と

書

い

て

い

ま

す

。

し

か

し

仮

に
財
政
危
機
だ
と
し
て
も
、

そ

の

原

因

が

「

税

収

構

造

が

ぜ

い

弱

で

あ

っ

た

」

為

な

の

か

、
「

コ

ロ

ナ

の

影

響

」

な

の

か

、

そ

れ

も

ハ

ッ

キ

リ

し

ま

せ

ん

。
「

市

民

の

皆

様

と

危

機

感

を

共

有
し
」
と
の
こ
と
で
す
が
、

仮

に

危

機

だ

と

し

て

も

、

そ

れ

は

専

ら

、

唯

一

予

算

編

成

権

を

持

つ

市

長

の

責

任

で

あ

っ

て

、

結

局

こ

の

言

い

方

は

、

リ

ス

ト

ラ

を

受

け

容

れ

よ

と

言

っ

て

い

る
こ
と
に
他
な
り
ま
せ
ん
。

例

示

さ

れ

て

い

る

主

な

リ

ス

ト

ラ

項

目

を

紹

介

し

ま
す
。

◎

敬

老

乗

車

証

に

つ

い

て

「

受

益

と

負

担

の

バ

ラ

ン

ス

や

平

均

年

齢

の

延

伸

を

踏

ま

え

て

検

討

」
。

要

す

る

に

、

毎

年

９

月

に

郵

便

局

へ

行

っ

て

受

け

取

る

時

の

お

金

を

値

上

げ

す

る

、

対

象

年

齢

を

今

の

歳

か

70

ら

引

き

上

げ

る

、

と

い

う

こ
と
。

◎
施
設
使
用
料
等
の
改
訂
。

つ
ま
り
値
上
げ
。

◎

市

営

住

宅

の

戸

数

の

最

適

化

。

要

す

る

に

減

ら

す

＝

応

募

し

て

も

ま

す

ま

す

当
た
ら
な
く
な
る
。

◎

下

水

道

へ

の

操

出

金

の

あ

り

方

の

見

直

し

。

つ

ま

り
下
水
道
使
用
料
値
上
げ
。

◎

民

間

活

力

導

入

に

よ

り

管

理

コ

ス

ト

を

圧

縮

。

委

託

化

・

民

営

化

等

に

よ

り

職

員

数

を

削

減

。

つ

ま

り

窓

口

サ

ー

ビ

ス

の

後

退

。

※

今

の

財

政

危

機

が

進

め

ば

、

と

い

う

条

件

付

き

な

が
ら
、

◎

国

民

健

康

保

険

料

の

３

割
値
上
げ
。

◎

保

育

料

４

割

値

上

げ

。

等

々
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野党連合政権実現で地方財政危機打開を
こくた恵二衆院議員らと東寺前で元旦宣

伝。市の財政危機打開の為にも、衆院選で野

党連合政権を実現しようと訴えました。

京北町で北陸新幹線問題の市政報告
京北町や現京都駅を通る予定の北陸新幹線

計画について、議会での質問・答弁等につい

て報告させて頂きました（ '20/12/20、京北）。

京都労働局と意見交換、実情聞き取り
こくた恵二衆院議員らと、厚生労働省京

都労働局と懇談。コロナ禍での雇用の現状

等について話を伺いました。井上議員から

は、雇用調整助成金等の一層の改善、市・

府との連携強化等を求めました（ '20/12/17）。

年末に市長が大リストラ計画を発表
１２月２８日、市長が記者会見。敬老乗車証改悪や市営住

宅家賃減免制度の見直し、健康増進センターの見直し、また

保育料や国保料の値上げ等も示唆するなど、一層の市民リス

トラ（サービス切り捨てや値上げ等）計画を打ち出しました。

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し

ま
す
。
時
節
柄
、
ご
自
愛
下
さ
い
ま
す
よ
う
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。

市民の方のご要望により、鍋取川のフタのコンクリ
ートの改善が実現しました（南大内学区）。


